



4.- LA VENIDA DEL MESIAS EN GLORIA Y MAJESTAD, por Manuel Lacunza.— Este número cuarto y último de la serie de aparición simultánea, lleva un prólogo de Mario Góngora, dedicado al historiador Jaime Eyzaguirre, quien —dice— destacó tan bien la importancia de Lacunza en el pensamiento chileno". El presente volumen es una antología de los extensos escritos del erudito Padre, quien salió de Chile junto con la expulsión de los jesuitas y vivió 30 años en Imola, dentro del Estado Papal, habiendo consagrado toda su vida al estudio de las Santas Escrituras. El Padre Lacunza había nacido en Santiago en 1731 y era hijo de un marino de Navarra, según se anota en el ya citado prefacio. Naturalmente, la obra en sí está destinada a los preciosistas de la teología, pero la lectura de sus páginas nos da idea de la enorme amplitud de pensamiento y de la profundidad y claridad de razonamiento que podía existir entre los estudiosos del siglo XVIII. Esta obra de un chileno es una honra no sólo para nuestras letras, sino para la literatura universal.

— TERCERO. Santiago.

19. X. 1969 687111

## La venida del mesías en gloria y majestad [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La venida del mesías en gloria y majestad [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)